

ひよし



敬老行事

九月九日(水)、日吉中学校体育館で「日吉地区敬老行事」を開催し、敬老者百四十七名(対象者五百五十五名)が出席されました。

式では、鬼北町から百寿・米寿を迎えた二十一名の皆さんに表彰状と記念品が贈られ、小学校二年生山下咲櫻さんと中学校一年生村上朋哉君から敬老作文の発表がありました。

アトラクションでは、みどり保育所の踊りや、小学生・中学生がダンスを披露した後、メッセージを添えた記念品の配布を行いました。また、一年後に迫ったえひめ国体デモスポーツをPRするため、「みきやん」と小学生がトランポリンの競技を披露。みきやんのジャンプに会場からは大きな拍手が上がっていました。

乾杯後は、輪の会口吉田支部・鬼北スポーツダンスサークルの皆さんによる舞踊、ダンスが披露されました。お年寄りの皆様には、「つまでもお元気でお過ごしいただきますよう願っています。

[写真右上] 百寿を迎えた藤田ヨシノさん、町長から賞状と記念品が贈られました。

[写真左上] トランポリンを披露する「みきやん」、うまく跳んでいました。

[写真下] みどり保育所のかわいい踊りに皆さん自然と笑顔になりました。

ひよし 夏のイベント 2015

7月18日 ふれあい夜市

鬼北町商工会日吉支部主催の土曜ふれあい夜市が下鍵山商店街で開催されました。

この日は、はじめてみどり保育所二十三名と愛治ちんどんクラブが一緒に会場内を練り歩き、ステージで元気な踊りを披露。

出店、ビアガーデンに、ステージでカラオケなどが行われ、普段人通りの少ない商店街が活気に溢っていました。



7月26日 エヒメシ！まつり

eワーク愛媛主催の「エヒメシ！まつり2015」が日吉夢産地で開催されました。

この日はあいにくの天気でしたが、愛媛県内外から十五ブースのご当地グルメが出店。訪れた多くの来場者はそれぞれ好みのグルメを求めてお店の前行列が出来ていました。

また、ステージでは、広見中学校吹奏楽部の演奏、PUNUP DANCE SCHOOLのダンス、四国民舞輪の会の舞踊が披露され、会場を盛り上げていました。

今治の焼豚玉子飯、津山ホルモンなどなど、どのお店もおいしそうでお客さんもお店の前で迷っていました。

8月14日 第31回武左衛門ふる里まつり

訴状言上

行列が日吉夢産地に近付くと、日吉小学校五年生による武左衛門太鼓で出迎えました。

太鼓終了後、訴状言上、嘆願書五力条の表彰式が行われました。受賞者の五力条を披露し、この日出席した四名にそれぞれ賞状と特産品が贈られました。



八月十四日(金)、第三十一回 武左衛門ふる里まつりが日吉夢産地で開催されました。

一揆を再現した武左衛門行列約五十名が明星ヶ丘を出発。途中、盆踊り連百名が加わり行列を盛り上げました。また、この日は南海放送の社長も行列に参加しました。

一揆行列

日吉地区民栄誉賞

新たに日吉地区民栄誉賞を設けました。この賞は、長年、日吉地区のために貢献されてきた個人・団体に贈られるものです。今年は下鍵山の白川花子さん、輪の会日吉支部のみなさんに贈られました。(日吉夢基金を活用させていただいております。)受賞されました皆さんおめでとうございます。



ステージで上田実行委員長から表彰を受ける白川さんと輪の会
井上さん

盆踊り・ステージショー

今年のふる里まつりは、盆踊りを三部にわけて行い、その間にステージショーを行いました。盆踊りでは百五十名による「民謡」と盆踊り保存会による「伝統盆踊り」を、ステージ学生、三島小学生によるダンスと、北宇和高校吹奏楽部の演奏が行われました。



今年提灯を作製。盆踊りの雰囲気を演出しました。
フジカさんの照明(LED)が子どもたちのダンスを引き立てていました。



武左衛門ふる里まつりの花火打ち上げについて

北宇和高校吹奏楽部演奏では、アンコールが…



皆様からのご寄付や、「ぶざえもんTシャツ・ポロシャツ」購入の一部を寄付にあてていただき(代表橋本めぐみさん)、今年も盛大に「花火」を実施することができました。

ありがとうございました。

武左衛門ふる里まつり
実行委員会

8月21・22日 幻想的なろうそくの灯キャンドルナイト



人も。
二十一日には松山市から訪れた

八月二十一日～二十二日に明星ヶ丘いきいき会主催の「ひよし星降るキャンドルナイト」が下鍵山商店街周辺で開催されました。

今年はキャンドルだけではなく、段ボールを使ったオブジェを歴史民俗資料館横に設置(写真)。

訪れた人々は「今年はいつもと違つてよかつた」と話され写真撮影をしていました。

～夏の夜に神々が集う～鬼の里の夜神楽

二十二日には、歴史民俗資料館駐車場で富母里神楽保存会、立川神楽保存会(内子町)、津野山神楽保存会(柄原町)の三団体による夜神楽が奉納されました。

この日訪れていた多くの来場者は「舞」に見入っていました。



8月24日 ちびっこ力士熱戦！

ちびっこ力士熱戦!
優勝 愛治小学校
準優勝 日吉小学校
三位 近永小学校A

下鍵山分館主催の六地蔵奉納相撲大会が武左衛門広場で開催されました。

この日はあいにくの天気でしたが、保育所、町内の小学校が参加。保育所すもう、人戦が行われました。



8月29日 雨にも負けず！

最後は恒例のお楽しみ抽選会が行われました。同じ子どもが何度も当選(?)して景品を受け取るという珍事が起きました。(笑)

ミニゲームでは、小学生・中学生が何度も挑戦していました。

日吉一希を起こす会主催の納涼夜市が歴史民俗資料館駐車場で開催されました。



おめでとう！

八月二十三日(日)「第九回中国・四国地区トランポリン競技選手権」において、日吉小学生が出場し、優秀な成績をおさめました。

愛媛県体操協会トランポリン委員会の桂さんは、「日吉地区から中国・四国地区トランポリン競技選手権へ出場は初めてで、Cクラス男子、Cクラス女子で2、3、4位に入賞できることは、選手、保護者、指導者全員が大喜びの大会となりました。」と話していました。



左から 6年生入田辰迪君(2位)、山下葵さん(3位)、
入田純友君(3位)、山下咲欄さん(4位)

笑顔のひまわり 交流事業

八月二十二日(土)日吉一希を起こす会主催の「笑顔のひまわりを日吉に咲かそう！」プロジェクトが行われました。参加者は日吉小学生・中学生、地域の方々にこの日帰省していだ親子約五十名が参加し、ひまわりの種（一万二千粒）を上鍵山の田（三反）に蒔きました。

日吉が初冬を迎える頃に開花する予定です。みなさん一面に咲いたひまわりを見に来てください。

新着図書案内

日吉公民館図書室に
新しい本が加わりました。



定期的に本を購入しています。読んでみたい本がありましたら、公民館に声をかけてください。

- ナイルパークの女子会(柚木麻子) □春や春(森谷明子) □ラプラスの魔女(東野圭吾) □ダメ親と呼ばれても学年ビリの3人の子を信じてどん底家族を再生させた母の話(ああちゃん、さやか) □フランス人は10着しか服を持たない(ジェニファー・L・スコット) □永い言い訳(西川美和)

日吉地区のための「日吉夢基金」

日吉地区の地域振興基金にご寄付をお願いします。

基金の趣旨

日吉地区住民の生活文化の振興、社会福祉の増進及び青少年の健全育成を図るための事業資金に充てるために創設したものです。

基金活用事業

- 1 日吉公民館主催事業
- 2 日吉地区青少年の健全育成のための事業
- 3 日吉地区区長会が主催する事業
- 4 日吉地区住民の福祉に関する事業

ご寄付のお礼

宮崎美代子さん(下鍵山)からご寄付をいただきました。ありがとうございました。
今年度の事業に活用させていただきます。

発行者

日吉公民館

発行日

平成27年9月25日

住所

鬼北町大字下鍵山四六三

電話

0895-44-2211 fax 0895-44-2870

日吉地区成人式



八月十四日（金）日吉地区成人式を日吉住民センターで開催しました。新成人対象者十五名のうち十四名が出席しました。式では町長から式辞・記念品の贈呈、議長から祝辞を頂き、新成人を代表して山本奈緒さんから「初心を忘れず、この豊かなふる里の鬼北町を誇りに何事にも若者らしく、夢に向かつて挑戦していきます。」と謝辞がありました。式典の後は、全員で記念撮影やビデオ鑑賞、懇談会へと続き、懐かしい恩師の先生や友達との再会を喜んでいました。また、ふる里まつりの盆踊りに参加して祭りを盛り上げていただきました。



今後の行事予定

10月	4日	日	第51回 日吉大運動会 午前9時（日吉小中学校運動場）
	18日	日	父野川分館運動会、上鍵山分館運動会
	24日	土	日吉わんぱくスクール、登山（西条市）
	下旬		花いっぱい運動
11月	3日	火	秋の大収穫祭＆ゆずまつり・日吉地区文化祭（日吉夢産地）

夏のイベントも無事終了しました。ホツとしています。今年は雨の日が多くイベント開催に不安な気持ちでしたが、天気が味方してくれ、また皆さんのご協力により盛大に開催できました。ありがとうございました。

編集後記

日吉の人口

8月末人口
1,411人
〔男女〕
男 673人
女 738人



十月三十日（金）に、日吉歩「」会を予定しています。場所は久万高原町を計画しています。

「日吉歩「」会」 参加者募集中！

▼▼▼お知らせ▲▲▲